

Stiftungsurkunde

Der Landkreis Darmstadt-Dieburg, vertreten durch den
Kreisausschuss, dieser vertreten durch den Landrat Klaus Peter
Schellhaas und die Erste Kreisbeigeordnete Rosemarie Lück,
errichtet auf Beschluss des Kreistages vom
die Stiftung

„Darmstadt-Dieburg-Hilfe – Region Starkenburg“

als nicht rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts in der Verwaltung
der Sozialstiftung des Landkreises Darmstadt-Dieburg.

Der in Liquidation befindliche Verein Darmstadt-Dieburg-Hilfe – Region
Starkenburg e.V. überträgt der Stiftung als Stiftungsvermögen sein
restliches Vereinsvermögen.

Die Stiftung erhält die nachstehende, vom Kreistag beschlossene
Verfassung.

Darmstadt, den

Dienstsiegel

.....

.....

Klaus Peter Schellhaas

Rosemarie Lück

Landrat

Erste Kreisbeigeordnete